
Cañeros en peligro de 
perder su inversión 

Temor de que los precios que les paguen por 
la caña "apenas alcancen para cubrir los 
costos de la corta y el transporte", externa
ron ayer varios productores nacionales. 

Señalaron que "tal como están los precios 
del azúcar en el mercado internaciona l, que 
han tenido una caída drástica", calculan que 
los ingenios no les podrán pagar arriba de 
los catorce colones por la tonelada de caña; 
lo que les dejaría pérdidas enormes ya que 
apenas podrían cubrir los costos de la corta 
y el transporte, pero no así los otros costos 

de producción. Esto, dij eron, en el supuesto 
de que los salarios de cosecha no fueren in
crementados ; pero si se aurnentarl'n esos 
salarios, las pérdidas serían mayores. 

A la baja de los precios, dij eron , hay que 
agregar que la sequía, que ha afectado a la 
mayoría de las regiones cañeras, ha provo
cado una sensible merma en la producción, 
por lo que los productores tendrán una pérdi
da considerable. 

Otros cañeros consultados ayer, señalaron 
que consideraban, que los ingenios tal vez 

Ningún principio en Tratado 
Marco ~e vulnere soberanía 

-- Pasa a la página 70 --

ASDER elige nueva 
junta directiva 
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Ningún pnncipio de supranacionalidad que vulnere la 
soberanía de los Estados, introduce el proyecto de Tratado 
Ma rco; afirmó el doctor Rugo Leonel Pineda. El Dr. Pineda, 
actual subsecretario de Ingresos y ex representante de El 
Salvador en el Comité de Alto Nivel (CAN), hizo tal afir
mación durante la conferencia que dictó ante funcionarios 
y técnicos del ministerio de Eco
nomía y de las dependencias de 

Se llevó a cabo la elección ' 
juramemación de los nuevos miem· 
bros de la junta directiva de la 
Asociación Salvadoreña de Radio
-- Pasa a la página 71 -- -Fo\0 de LA PRENSA , por P.,yln 

BECARIOS. El señor Hans Weíss, agregado civil de la embajada de 
Alemania (izquierda), entrega boletos a los sef'iores Manuel ~tonio 

,..,..._.,...,..,._,.,..._,,....,.....,... Alvarado (centro), y Osear Novoa Ayala. becados por la Fundación 
Alemana para el Desarrollo Internacional {F ADD, para asistir a 
cursos internacionales en Quito. Ecuador. éste. 

La acción de los ól'ganos que 
crea el Proyecto del Tratado de 
la Comunidad Económica y Social 
Centroamericana, afirmó. repre
senta un ejercicio conjunto de so
beranía. De conformidad con el 

Derecho de Integración, dijo. en 
los pro<:esos integracionisLas no se 
delega en los órganos la soberanía 
de los Estados , sino que éstos la 
ejercen conjunta y volWlt.ariamen
te . 

iE:<lpli~'Ó que el Tribunal de la 
-~ Pasa a la página 42 --

Matrícula de 25 Cls. en U. 
aprobó el Consejo Superior 

Un pago de 25 colones en concepto !e matricula escolar 
fue el único punto aprobado por el Consejo Superior Uni
versitario antenoche. El consejo se reunió para conocer 3 
puntos : a) monto de la matricula; b) monto de la cuota 
mensual; y e) cupos para las diversas carreras que se im
parten en la Universidad y que alcanzan el número de 55 
especialidades. En la mañana del 
mismo día se reunieron los 8 de
canos con el Rector de la Uni
versidad y evaluaron los estudios 
que se vienen realizando desde 
enero de este año, por lo cual 
se aprobó por mayoría la cuota 
de f. 25.oo. Votó por una cuota 

ligeramente más baja, el decano 
de Ciencias y Humanidades quien 
estimó que podrla fijarse en 
rt 20.00. El decano de Ingenieria 
y Arquitectura se abstuvo. 

Había circuJado el rumor. pro
-- Pasa a la página 50 .---.r-

SOBERANlA. ¡;JI Tratado M<U'co 
no vulnera la soberanía de los Es· 
tados pues no crea órganos supra
nacionales: Dr. Hugo Leonel Pine
da. 

CONVENCION. La primera convención conmem<>
rando los 1!> años de fundación, celebró ayer el Club 
de Jardioerla de El Salvador. Estuvieron presentes 
presidentas y delegadas de los cuatro clubes, San 
Salvador, Santa Ana, San Miguel y Sonsonate. Como 

inicio del acto, se guardó un minuto de silencio e~ 
memoria de doña Angela Meza Ayau de Sol, pri
mera dirigente del club. Derecha, seliora lrma de 
Tínoco, ina~gurando la convención. Izquierda, parte 
de la coocurrencia, 

Mayor vigilancia y severidad 
en leyes aplicará Mie:ración 

Mayor vigilancia y más severidad en Ya aplicación de las 
leyes migratorias, ha acordado la Dirección General de Mi
gración, para contrarrestar los abusos de extranjeros que 
llegan al país en forma engañosa. Se refirió el director, 
coronel José Francisco René Chacón, a los últimos casos en 
que numerosos salvadorei\os han sido estafados por fal sos 
cootratí<tas que han llegado ofre-
ciendo colocación a los int.eresado! rios salvadorerlos que han ofrecido 
en Lrabajar. viajes y colocación en los Est.odos 

Recientemente fue detenido un Unidos. 
no1ieamcricano: aclualmet:lte se Recomendaciones 
hallan inlcrvenidos dos es¡>añoles; Reiteró el coronel Chacón las re 
también hay oomprcme(idos va· - - Pasa a la página 70 --

ISTU inicia temporada de 
carnavales en turicentros 

Temporada de carnavales en los di versos "turicentros" 
del país, realizará el ISTU, al lanzar nuevos programas de 
turismo social, se info1·mó ayer en reunión de prensa. Esta 
se iniciará mañana en la "Costa del Sol", con la participa
ción de prestigiados conjuntos musicales, por lo que se están 
organizando numerosas excu rsiones en diversos lugares de 
la república. El señor José Na· 
pole6n Mariona. destacó que lOiJ un novedoso plan de motociclismo 
nuevos programas que pondrá con la colaboración de Aulomó
en marcha Turismo, comprende -- Pasa a la pñgioa 23 _,_ 

Alcaldía recogerá basura de 
área comercial a mediodía 

De doce y media a una y quince minutos de la tarde, 
la Alcaldía Municipal de San Salvador hará la recolección 
de bas ura en el área comercial para evitar el conges tiona
miento de vehículos. Así lo dio a conocer ayer el alcalde, 
ingeniero José Napoleón Gómez, indicando que tales horas 
han quedado estáblecidas para que los camiones recolectores 
de basura no int.eñieran en el t.rá· 
f ico. 

En los mercados capitalinos la 
recolección se lleva a cabo en las 
primeras horas de la mariana y 
después de las seis de la tarde. 
debido al tonelaje de basura que 
se moviliza . y aprovechando el 
poco l'l'lOVimiento vehicular. 

Un millón de colones 
JDl. ingeniero Gómez. destacó que 

dando prioridad al aseo de San 
Salvador. la alcaldia capitalina 
ha presupuestado casi un millón 
de colones para el mejoramiento 
de equipo de limpie-ta, a fin de 
evitar que por fatlas mecánicas 
de alguna un1dad recolect.ora no 
se cum p!a con el horario estable
cido. 

Rellenos sanitarios 

'En relación a los reUenos saní
- - Pasa a la pál:ina 10 --
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